MANAS

FEU r-ep q'aq

Le feu cosmique

Le Feu, principe fondateur du Monde

Dans le monde des Mayas, en Amérique centrale, il y a plus de mille ans, le combat du feu et de la pluie détermine la destinée du Monde. Dans le grand livre secret des Indiens mayas Quichés, le Popol-Vuh (1550), est décrite l'émergence du Monde à partir des eaux, sous l'action des esprits. La dernière création est celle du feu qui rendit tout possible.



La civilisation Maya s'est développée en Amérique centrale (Guatemala et sud du Mexique) avec son apogée vers l'an 600.

Maya classique



0